

IPM Tegal Adakan Pelatihan Jurnalistik Bagi Pelajar

Selasa, 14-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, TEGAL – Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Kabupaten Tegal adakan Pelatihan Jurnalistik Pelajar pada Sabtu, 11 Februari hingga Ahad, 12 Februari 2017 bertempat di Gedung Dakwah Muhammadiyah Kabupaten Tegal Lantai 2 yang dihadiri oleh 40 lebih peserta yang terdiri dari Pimpinan Cabang dan Pimpinan Ranting (tingkat sekolah) IPM se-kabupaten Tegal.

Pelatihan Jurnalistik Pelajar ini mengambil tema "*Mengembangkan Potensi Pelajar dalam Bidang Kejurnalistikan Menuju Pelajar Berkemajuan*". Pelatihan jurnalistik ini meliputi tentang tehnik reportase, berita, mengenal media sekolah/cabang dan materi motivasi kiat sukses menjadi jurnalis yang mana para pemateri ini dianggap sudah berpengalaman di dunianya masing-masing bahkan satu dari empat pemateri pernah mendapatkan penghargaan dari Majalah Suara Muhammadiyah.

"Pelatihan ini merupakan program kerja dari Bidang Pengkajian Ilmu Pengetahuan (PIP) Pimpinan Daerah Ikatan Pelajar Muhammadiyah Kabupaten Tegal yang bertujuan untuk meningkatkan budaya baca tulis di kalangan pelajar," ujar Ketua Bidang Pengkajian Ilmu Pengetahuan (PIP), Muhammad Sofiyudin.

Selain untuk meningkatkan budaya baca dan tulis, pelatihan ini juga di arahkan agar pelajar mampu menuangkan karya tulisannya ke media, baik itu media sekolah, media cetak, maupun media online yang saat ini sangat mudah di akses oleh semua orang serta kedepannya dapat terbentuk *Komunitas Jurnalis Pelajar Muhammadiyah Kabupaten Tegal* yang nantinya akan bekerja sama dengan Majelis Pustaka dan Informasi Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Tegal.

"Dengan kegiatan ini kedepannya seluruh peserta dapat melek akan dunia jurnalistik dan kami berharap peserta dapat membagikan ilmunya kepada teman-temannya yang tidak sempat hadir di kegiatan ini," tambah Sofiyudin.

Sementara itu Ketua Umum Pimpinan Daerah Ikatan Pelajar (PD IPM) Muhammadiyah Kabupaten Tegal I Santoso mengatakan kegiatan ini merupakan bentuk implementasi dari amanah Musyawarah Daerah (Musyda) X di Adiwerna tentang dakwah komunitas, yang mana kader didorong untuk bisa membentuk komunitas-komunitas IPM yang salah satunya pembentukan komunitas Jurnalis Pelajar Muhammadiyah ini.

"kedepannya komunitas jurnalis pelajar Muhammadiyah ini bisa mempublikasikan kegiatan-kegiatan di sekolah-sekolahnya maupun di cabang-cabangnya melalui media yang ada baik media cetak, media elektronik maupun di media sosial," tutupnya. **(Syifa)**

Kontributor : Riza A. Novanto